









sampai meninggalkannya. Lantaran dengan faktor penyebab yang suka begadang di malam hari hingga larut malam; tengah malam. Sehingga waktu untuk tidur malam kurang maksimal dan membuatnya sukar saat dibangunkan dari tidurnya guna untuk melaksanakan shalat subuh. Hal ini apabila dibiarkan akan menjadi kebiasaan pada diri konseli, untuk itulah konselor mengupayakan bantuan secara maksimal yaitu melalui proses konseling islam dalam melatih shalat subuh tepat waktu dengan menggunakan teknik modelling dalam terapi behavioral. Pemberian treatment pada proses konseling ini, disamping pengarahan dan pengajaran dari konselor, konseli juga memiliki tujuan dan benar-benar berkeinginan untuk berubah agar bisa melaksanakan shalat subuh tepat waktu lagi (berjamaah), sebagaimana dulu menjadi kebiasaannya saat di pondok. Sehingga proses konseling ini bisa berjalan dengan lancar karena kedua belah pihak saling mendukung.

Maka berdasarkan perbandingan antara data teori dan data lapangan yang dihimpun pada saat proses konseling diperoleh kesesuaian dan persamaan yang mengarah pada proses terapi behavior

**B. Analisis data tentang Hasil Pelaksanaan Bimbingan Konseling Islam dalam Melatih Shalat Subuh Berjamaah Tepat Waktu Dengan Terapi Behavioral dengan Teknik Modelling pada Anak yang sering melalaikan shalat Subuh di Desa Poseh Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep.**

Berhasil tidaknya proses konseling dengan teknik modelling dalam terapi behavioral ini, dalam melatih shalat subuh tepat waktu pada individu

yang sering melalaikan shalat subuh ini, sebagian besar tergantung pada diri konseli sendiri. Apakah konseli benar-benar ingin berubah menjadi lebih baik atau tetap dengan kondisi sebelumnya yakni belum bisa melaksanakan shalat subuh tepat waktu; melakukan shalat subuh diakhir waktu (hampir terbitnya matahari).

Setelah beberapa minggu proses konseling dilakukan dalam melatih shalat subuh tepat waktu (berjamaah) telah membawakan hasil yang diharapkan walaupun belum seratus persen mampu mengatasi masalah yang dihadapi oleh konseli tersebut. Perubahan yang terlihat pada konseli diamati oleh peneliti melalui pengamatan langsung maupun tidak langsung. Pengamatan yang dilakukan secara tidak langsung diperoleh dari hasil wawancara dengan beberapa informan yang mengetahui betul perilaku konseli dalam kehidupan sehari-hari yakni keluarga konseli, tetangga dekat konseli serta teman-teman konseli.

Untuk lebih jelas analisis tentang data akhir hasil proses pelaksanaan terapi behavior dengan teknik modelling yang dilakukan dari awal konseling hingga tahap-tahap akhir proses konseling, apakah ada perubahan pada diri konseli antara sebelum dan sesudah dilaksanakan terapi behavior dengan teknik modelling dapat digambarkan pada tabel dibawah ini:



tidurnya terlalu larut malam, kebiasaan Nongkrong bersama teman sampai tidak mengenal waktu. Sehingga interval waktu untuk istirahat kurang maksimal, kebiasaan Mainan android (sosmed) chattingan sampai larut malam, sehingga waktu untuk istirahat tidur kurang maksimal, kebiasaan telfonan dengan temannya sampai larut malam, sehingga waktu luang untuk tidur kurang maksimal. Kebiasaan-kebiasaan tersebut membuat konseli susah bangun saat dibangunkan oleh orang tuanya unruk melaksanakan shalat subuh, dan jarang sekali mengikuti shalat subuh berjamaah di masjid. Sedangkan setelah diberikannya proses konseling, konseli mulai berubah, mengurangi kebiasaan-kebiasaannya, bahkan jarang sekali konseli tidur di tengah malam melainkan tidur di awal waktu (paling akhir jam 21.30-22.00), konseli mudah dibangunin saat waktu shalat subuh tiba dan mulai bisa mengikuti shalat subuh berjamaah di masjid.

Sedangkan untuk melihat tingkat keberhasilan dan kegagalan Proses Bimbingan Konseling Dalam Melatih Shalat Subuh Tepat Waktu Dengan Teknik Modelling dalam Terapi Behavioral, yang telah dilakukan. peneliti mengacu pada prosentase kualitatif dengan standart uji sebagai berikut:

- a. 75 % - 100 % (dikategorikan berhasil)
- b. 60 % - 75 % (cukup berhasil)
- c. < 60 % (kurang berhasil)

Dari tabel diatas dapat dijelaskan bahwa setelah mendapatkan Bimbingan Konseling Dengan Teknik Modelling dalam Terapi Behavioral, terjadi perubahan kearah yang lebih baik. Untuk lebih jelasnya mengenai



